

新宿区立牛込第一中学校

牛一中だより

令和6年

10月16日(水)

校長：畔柳 徹朗

NO. 6

教育目標

自ら考え、進んで実行する人【自立】 思いやりのある情操豊かな人【共生】 心身ともに健康で、明朗な人【健康】

「感謝の気持ち」

校長 畔柳 徹朗

9月24日(火)から9月26日(木)の3日間、3年生と一緒に修学旅行に行ってきました。直前までの予報が嘘のように3日間よい天気でしたので、生徒たちも思う存分楽しむことができたと思います。中でも、北野天満宮で合格祈願の後に神職の方がかけてくださった言葉が、私は印象に残っています。神職の方は、お願いは神様にお伝えしました、自分が今あることに感謝の気持ちを忘れず、努力を続けてくださいとおっしゃっていたと思います。当たり前のことかもしれませんが、「お願いするだけじゃなく、努力しないとね」「支えてくれる人がいるんだよ、忘れないでね」と言われているように感じて、私はハッとしました。そして、改めてこの2つのことを意識して生活していこうと思いました。

10月行事予定表



日	曜	給食	学校行事
1	火	○	都民の日 到達度テスト(3)
2	水	○	早) 新中教研部会
3	木	○	学校公開始(~5(土))
4	金	○	進路説明会② 英検
5	土	×	学校公開終 学校説明会②
6	日		
7	月	○	生徒会朝礼 安全指導
8	火	○	
9	水	○	早) 教育課題研究校研究発表会 地域協働学校運営協議会
10	木	○	中間考査
11	金	○	中間考査
12	土		
13	日		
14	月		スポーツの日
15	火	○	朝礼 避難訓練 一中祭臨時時間割始
16	水	○	職員会議
17	木	○	S P P(2)
18	金	○	漢検
19	土		
20	日		
21	月	○	
22	火	○	
23	水	○	
24	木	○	
25	金	○	
26	土	弁	一中祭
27	日		新宿区駅伝大会
28	月		振替休業日
29	火	○	
30	水	○	専門&評議
31	木	○	T G G(2)

10月26日は、
一中祭です!

ぜひ、来てください。

一中祭高!



牛込第一中学校
ホームページ



一斉連絡システム「すぐーる」への登録にご協力くださり、ありがとうございます。現在、ご登録くださったご家庭は90%を超えました。今後は、お知らせ等を、少しずつ電子配信に切り替えていきたいと考えています。登録がまだお済みでないご家庭は、ご登録をお願いいたします。登録方法等については、担任又は副校長にお問い合わせください。

※学校からの連絡⇒「保護者連絡」のチャンネル
PTAからの連絡⇒「牛込一中PTA」のチャンネル

最近、学校の近くの道で、トラブルがあったというお話を聞きました。みなさんも知っているとおり、学校の周りは、幅の狭い道が多くなっています。車も含めて、様々な方々が行き来します。自分と周りの安全を考えて、通行するようにしましょう。

9月24～26日 3年生 修学旅行

宿泊行事では珍しく、3日間の行程で体調不良者が一人も出ず、更に全て快晴で、有意義なひとときを過ごすことができました。この修学旅行合言葉は『最後の挑戦 次の段階（ステージ）』でした。この3日間の貴重な経験を次に生かしていくことを願っています。

平等院



三十三間堂



奈良公園



法隆寺



清水寺



漆器絵付け体験



9月24日 1年生 情報モラル教室

外部講師を招いて、ネットを長時間利用した時の弊害や、情報を発信したり受信したりする時に気を付けることを学びました。今やスマホは社会インフラになっています。それに対して、価値的なのかかわり方を、生徒たちが考えるよききっかけとなりました。



10月4日 2年生 プロアスリート授業

保護者の方の紹介で、(株) MIZUTORI から元世界選手権日本代表選手を講師としてお招きし、器械運動（マット運動）の授業をしました。授業の前半は、倒立に必要な感覚作りの運動を行い、後半は友達とペアを組み倒立前転にチャレンジしました。さすがは代表選手。技を成功させるために意識するポイントを、生徒たちに分かりやすく教えてくださいました。それに呼応するように、生徒たちも倒立前転がどんどんできるようになりました。

